

国会レポート 弁護士国会議員



常に笑顔の沖縄へ！ 常笑 ミヤザキ政久

賃上げ実現へ全国を走る！

厚生労働副大臣として、連日、全国各地を訪問し、賃上げの実現をお願いしています。各地では、こんなあいさつをしています。

昨年は、春闘における賃上げ率が三十年ぶりの水準となるなど「持続的な賃上げ」を実現する兆しが見えた年でした。

今年、我が国経済は三十年余り続いたコストカット型経済から、所得増と成長の好循環による新たな経済へ移行するチャンスを迎えています。

このチャンスをつかみ取るためには「物価上昇を上回る持続的な賃上げ」を実現しなければなりません。

賃上げは、東京だけでなく、大企業だけでなく実現しても、国民生活には行き渡りません。全国各地つまり地方で、そして、我が国の働く方の七割が属する中小企業において、賃上げを確実にしていきたいと考えております。

そこで、本年、この時期に、賃上げに向けた取組みをテーマに、全国各地で『地方版政労使会議』を開催することとしまして、政府をあげて全力で取り組んでいることをお伝えするべく、これまでなかったことですが、労働政策を担当する副大臣として、お願いに参上したところでもあります。

中小企業が賃上げの原資を得るためには、サプライチェーン全体で、労務費を含めた価格転嫁が適切に行われることが必須です。

そして最終的には、消費者、国民の皆さまのもとでも「良い商品、良いサービスには適切に良い値段がつく」理解が広がり、国民意識でもデフレマインドを脱却したいと思えます。

そのためには「財布と心の余裕」が必要です。国民生活が苦しくならないよう物価上昇を上回る賃金の引き上げが必要であり、こういった「賃金と物価の好循環」の実現に、政府としても全力で取り組む決意です。



宮城県でも持続的賃上げに向けた意見交換！



賃上げの流れを天下の台所大阪府から！隣は吉村洋文知事



北海道にて賃上げ促進の政策を説明！隣は鈴木直道知事



鹿児島県の政労使会議にも参加。隣は塩田康一知事



埼玉県では公労使会議の名称で大野元裕知事らと。



新潟県政労使会議。終了後には若手経営者と労働界代表との座談会

ミヤザキ政久後援会

〒901-2211 宜野湾市宜野湾1-1-1 2階
TEL 893-2955 FAX 988-3844



MIYAZAKI0808



愛猫もち日記

沖縄のため、日本のため！



犯罪被害 遺族給付金を増額へ

■遺族給付金の増額のイメージ(モデルケース)
 被害者=幼い子ども(収入なし・生計維持関係遠慮なし) 320万円→計1千万円増に
 最低額引き上げで数百万円増、新たな増額分が数百万円
 受給者=親 被害者=56歳の主婦女性 530万円→計1千数百万円に
 最低額引き上げて生計維持関係遠慮なし) 新たな増額分が数百万円
 受給者=夫 被害者=40歳の会社員男性 約2970万円→3千数百万円に
 最低額引き上げて生計維持関係遠慮なし) 新たな増額分が数百万円
 受給者=妻や子

警察庁 殺人事件など
 命の失われた事件は、被害者の遺族に多大な精神的苦痛をもたらす。警察庁は、被害者遺族への支援を強化し、被害者遺族の生活を支えることに取り組んでいる。警察庁は、被害者遺族への支援を強化し、被害者遺族の生活を支えることに取り組んでいる。

元金の支給額は、元金に利息を加えた額を指す。元金の支給額は、元金に利息を加えた額を指す。元金の支給額は、元金に利息を加えた額を指す。

※この内容は日本の著作権法並びに国際条約により保護されています。

昨年来、小泉進次郎議員を中心に取り組んできた犯罪被害者支援の制度改正。私のミッションは「犯罪被害者給付金を最低でも一千万円に増額すること」警察庁をはじめ関係省庁と厳しいやり取りをした結果、任務達成できました。

犯罪の被害に遭われた方々は、何の前触れも、何の責任もなく、ある日突然、被害者にされます。そうした方への支援は、国として備えるべき重要な課題の一つです。

元旦に発災した能登半島地震のため、厚生労働省災害本部で連日に渡って震災対応。厚生労働省は、医療、福祉、介護、水道など震災に関連する業務が多岐に渡ります。連日現地とオンラインで結び、武見敬三大臣を中心に取り組んでいます。

被災された皆様に寄り添い、一日の早い復興復旧のため、厚生労働副大臣として陣頭指揮に臨みます。



西原町役場で崎原盛秀西原町長から予算要望



浦添市屋富祖公民館祭のカラオケ大会に飛び入り参加



宜野湾嘉数高台公園桜まつり。琉聖天女ハニンさんとツーショット



成田山福泉寺の豆まき。「福は内、福は内」で今年の幸せを祈願



北中城村普天間自動車学校の協力で自転車競技会を開催。ヨーイ、ドン！



嘉手納町産業まつり。特産の野国いもの焼芋、美味しかった！



イタリア最大の労働組合イタリア労働総連合との会談



ローマにてバツルッチ労働社会政策副大臣と会談。記念に浦添織を贈呈



中部広域産業まつり。北中城村の「城まーい」ちゃんと